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В статье проводится исторический, цивилизационный, межотраслевой анализ традиционных семей-
ных ценностей, определяется необходимость их правового закрепления и толкования, место в законода-
тельстве и правоприменительной практике. На основе исследования различного восприятия науками об 
обществе традиционных семейных ценностей установлено, как такие ценности воздействуют на закрепление 
общеобязательных правил поведения и как они определяют деятельность правоприменительных органов. 
Отмечается, что нормы права способствуют появлению новых семейных ценностей. Доказана необходимость 
определения традиционных семейных ценностей для единообразного применения норм права при разреше-
нии споров о признании брака недействительным, определения места жительства детей и др. и возможности 
признания и исполнения решений иностранных судов и иных органов власти в отношении российских граж-
дан по поводу действий и событий, происходящих на территории Российской Федерации. Делается вывод, 
что в содержание норм Конституции РФ заложены ценности не только сегодняшнего дня, но и будущего, ин-
терпретация которых может производиться, исходя из социальных, нравственных и духовных потребностей 
общества.
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The article provides a historical, civilizational, intersectoral analysis of traditional family values, determines the 
need for their consolidation and interpretation, their place in legislation and law enforcement practice. Based on 
the study of the different perceptions of traditional family values by the sciences of society, it has been established 
that both traditional family values affect the consolidation of mandatory rules of behavior in the norms of law 
and trends in the activities of law enforcement agencies, and the norms of law contribute to the emergence of 
new family values. The necessity of defining traditional family values for the uniform application of legal norms 
in resolving disputes on recognizing a marriage as invalid, determining the place of residence of children, etc. and 
the possibility of recognizing and enforcing decisions of foreign courts and other authorities in relation to Russian 
citizens about actions and events taking place in Russia has been proved. the territory of the Russian Federation. 
It is concluded that the content of the norms of the Constitution of the Russian Federation contains values not only 
of today, but also of the future, the interpretation of which can be made based on the social, moral and spiritual needs 
of society.
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